

La situation financière en Allemagne

Une initiative curieuse pour financer les achats de matières premières

Berlin, 4 août. — On signale l'initiative curieuse d'une entreprise allemande, en vue de financer les achats de matières premières et d'éviter une fermeture des usines. La Société de finiture et de tissage de Viersen, appartenant au trust Hülsmann et occupant près de 400 ouvriers, a proposé à ces derniers un contrat d'un an, aux termes duquel les ouvriers et employés consentent à une réduction de 15 % de leur salaire. Le montant de ces réductions est versé à un fonds de garantie ne portant pas d'intérêt et destiné à l'achat des matières premières. Les négociations sont en cours, mais on assure que 80 % des ouvriers se seraient ralliés à la proposition de la direction.

Une vieille banque de Coblenze ferme ses guichets

Coblenze, 4 août. — Un des plus anciens établissements financiers privés de Coblenze, la banque Clémens, fondée en 1810, annonce qu'elle se voit dans l'obligation de fermer à partir de demain. Le bilan serait très favorable, de sorte que les clients de la banque appartenant presque exclusivement à la classe aisée de la région, ne seraient pas à craindre de grandes pertes.

Conversations financières entre le Cabinet allemand et le Cabinet prussien

Berlin, 4 août. — Hier, s'est tenu à la chancellerie de Reich, une conférence entre les membres du cabinet du Reich et du cabinet prussien, à laquelle ont pris également part M. Luther, président de la Reichsbank; M. Schmidt, directeur des entreprises chimiques; M. G. Farben, l'ancien ministre des Finances socialiste; M. Hilferding, M. Dernburg, député et président de la banque d'acceptation et de garantie; le professeur Warnold, M. Bucher, conseiller secret, et le grand industriel, M. Silberberg.

La conférence s'est plus particulièrement occupée du projet de reconstruction économique. Aucune décision n'a été prise.

Dans les milieux autorisés, on croit que les pourparlers privés se poursuivraient encore durant toute la semaine prochaine, et que des décisions seront prises au plus tôt, à la fin de la semaine prochaine ou au commencement de la semaine suivante.

La reprise du trafic bancaire

Berlin, 4 août. — Bien que la reprise officielle du trafic bancaire normal n'ait été prévue que pour demain, les grandes banques berlinoises ont fait preuve, aujourd'hui, d'une certaine liberté à l'égard des personnes opérant des traités de fonds. Il semble d'ailleurs que le calme soit revenu parmi la clientèle des banques. C'est ainsi que les versements effectués hier et aujourd'hui, aux guichets des instituts financiers ont dépassé de beaucoup les mensurations. Les milieux compétents expriment leur conviction que la reprise totale du trafic normal demain s'opérera dans des conditions meilleures que celles qu'on avait escomptées tout d'abord.

LES GRANDS RAIDS AERIENS

Le tour du monde du colonel Lindbergh

Churchill (Manitoba), 4 août. — Le colonel et M<sup>lle</sup> Lindbergh se sont envolés, à destination du lac Babeke, situé à 660 kilomètres d'ici.

Ils sont arrivés à 2 h. 17 ce matin, terminant ainsi la troisième étape de leur vol, vers le Japon, par la région arctique canadienne.

L'escadron du général de Goys à Rome

Rome, 4 août. — Ce matin, les officiers aviateurs français qui font le tour des capitales européennes, ayant à leur tête le général de Goys accompagné par les attachés militaires, naval et de l'aéronautique de l'ambassade de France, ont déposé une couronne de fleurs sur le tombeau du Soldat Inconnu.

Ils ont été reçus par M. Depretis, représentant du gouvernement de Rome, et par le général Canziani, représentant le ministère de l'Armée, qui ont entouré de nombreux officiers de l'armée de terre et de l'air, défilés par tous les corps d'armée.

La randonnée de M<sup>lle</sup> Johnson

Kharbin, 4 août. — L'aviatrice M<sup>lle</sup> Amy Johnson qui, en compagnie de M. C. S. Humphreys s'était envolée hier, de Chita, en Sibirie se dirigeant sur Tokio a été, faute d'essence, obligée d'atterrir aujourd'hui à Kharbin, localité qui se trouve à mi-distance de Chita et de Kharbin. L'aviatrice compte reprendre son vol demain matin.

L'officier de fortune

PAR EDOUARD ADENIS

Si la reine l'avait réellement cru coupable du crime de haute trahison sur lequel elle l'avait fait arrêter, il aurait pu attendre en elle des excuses éclatantes devant ses juges, de lui faire voir qu'elle avait été trompée. Mais, du moment qu'elle le savait innocent, et que cette accusation de haute trahison n'était qu'un prétexte pour assouvir une vengeance de femme, du moment que, pour satisfaire ses passions, elle n'avait pas reculé devant un aussi horrible moyen, il était bien perdu. Quand bien même, il parviendrait à démontrer à ses juges, jusqu'à l'évidence, qu'il ne pouvait être l'auteur des lettres incriminées, qu'il n'avait jamais entretenu de relations avec aucun des conjurés, il n'en serait pas moins condamné, par ordre, puisque ce n'était pas le crime d'avoir conspiré contre sa souveraine — crime dont elle avait qu'il n'était pas coupable — que Jeanne de Naples voulait lui faire épier, mais celui d'aimer Giovanna.

LE SULTAN DU MAROC EN FRANCE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Le sultan est, cette année, accompagné d'une suite brillante et nombreuse. Plusieurs ministres, une trentaine de cadis, des hauts fonctionnaires français et chrétiens feront au sultan une escorte pittoresque dont l'éclat sera encore rehaussé dans les cérémonies officielles par la présence de la suite de sa propre maison.

M. Lucien Saint, résident général de France au Maroc, qui, selon le statut du protectorat, est en même temps que résident, ministre des Affaires étrangères de S. M. chrétienne, assistera le sultan dans toutes ses visites. La population du Maroc est le jeune souverain s'est accueilli par son intelligence et sa bonne grâce les plus vives sympathies, suit, avec un grand intérêt, toutes les phases du voyage. Les honneurs qui seront rendus à Sa Majesté, l'accueil cordial que ne manquera pas de lui faire la population parisienne, lors de ses visites à l'Hôtel de Ville, à la mosquée, à l'Exposition, auront au Maroc le plus heureux retentissement et formeront un nouveau et solide anneau dans la chaîne des excellents rapports qui unissent le Maroc à la France.

LE DEPART POUR PARIS

Marseille, 4 août. — Le départ du sultan a donné lieu à une nouvelle manifestation de sympathie de la part de la population. Quand, peu après 18 h. 30, la voiture du sultan a quitté des ses visites à l'Hôtel de Ville, à la mosquée, à l'Exposition, auront au Maroc le plus heureux retentissement et formeront un nouveau et solide anneau dans la chaîne des excellents rapports qui unissent le Maroc à la France.

M. Raymond Poincaré ne présidera pas le pèlerinage du bois d'Ailly

Bar-le-Duc, 4 août. — Le dimanche 23 courant aura lieu le treizième pèlerinage annuel au bois d'Ailly et en forêt d'Apremont. A cette occasion sera inaugurée le monument élevé au héros national de Marbotte, en l'honneur et en mémoire des héros du 8<sup>me</sup> corps d'armée tombés dans ce secteur pendant la Grande Guerre.

M. Raymond Poincaré ne pourra, à son grand regret, présider, comme on l'avait annoncé, l'inauguration du monument aux Morts du 8<sup>me</sup> corps. Le président qui achève très heureusement sa convalescence à Sampligny ne peut, en effet assister actuellement à aucune cérémonie, dans l'obligation où il se trouve de se conformer aux conseils de ses médecins.

La foudre fait des victimes dans l'Yonne...

Auxerre, 4 août. — Des orages très violents se sont produits dans la région.

A Veron, M. Victor Dechaubre, âgé de 60 ans, agriculteur, a été tué par la foudre.

A Yvermeur, M. Prudhomme, fermier, a reçu une commotion électrique et a eu un côté paralysé.

Enfin, à Tregny, la foudre a allumé un incendie, qui a détruit la maison d'habitation et des dépendances appartenant à M. Octave Bouton. Ce dernier a été touché par la foudre et a eu un bras paralysé.

...et le Loir-et-Cher

Blois, 4 août. — Un violent orage s'est abattu sur plusieurs communes au sud-est du département. La foudre est tombée, à Ocrey, sur un groupe de quatre cyclistes qui revenaient de leur travail.

M. Marcel Letullier, 26 ans, a été tué sur le coup; deux de ses compagnons ont été grièvement brûlés aux jambes; MM. Maurice Letullier, frère du précédent et Armand Faumier, Seul, le quatrième cycliste, Albert Faumier, n'a pas été blessé.

Un incendie a été allumé par la foudre dans un corps de bâtiment du château de Bois-Mes, à Belleau-St-Denis, occasionnant de gros dégâts.

DEUX MINOTIERS CONDAMNÉS A SAINT-POL-SUR-TERNOISE

Le Tribunal correctionnel de Saint-Pol-sur-Ternoise a condamné à 200 francs d'amende deux minotiers, MM. Courtois et Waroux, qui avaient introduit dans leurs farines du bromate de sodium et du persulfate d'ammonium.

Cette réformation machinale fit tomber un homme et le blessa grièvement.

Des juges ! Lui en donnerait-on, au lieu de lui en donner ?

Le pseudo "Henri de Navarre" qui étrangua "Clotilde de Champagne" à Paris, avait séjourné plusieurs années à Lille

Paris, 4 août. — Le Congrès annuel du Syndicat national des instituteurs et institutrices de France et des Colonies a poursuivi ses travaux, sous la présidence de M. Roussel, secrétaire du Syndicat national.

L'ordre du jour appelle la suite de la séance sur le rapport de M. M. Lévassour, Boulogne, de la Commission permanente, viennent répondre aux objections formulées sur les parties du rapport moral présenté par eux.

M. Lévassour répond sur les questions concernant la Section des affaires administratives, et M. Boulogne, sur celles concernant les réformes scolaires et les techniques nouvelles de l'enseignement.

M. Gley, de la Commission permanente, fait l'historique de la question des réformes du régime de l'avancement du personnel enseignant, ainsi que l'historique des différentes interventions syndicales dans les milieux parlementaires et gouvernementaux pour obtenir satisfaction à ce sujet.

Dans la seconde partie de son discours, M. Gley croit devoir mettre en garde le Congrès contre ce qu'il appelle « la tentative d'accaparement de la propagande par moyens mécaniques » faite par des dirigeants de l'enseignement catholique.

L'orateur répond ensuite aux critiques qui lui avaient été faites sur son attitude extra-syndicale, comme journaliste. Enfin, M. Gley rend compte au Congrès de son attitude au comité confédéral d'octobre.

Après deux interventions de MM. Boyer (Loiret), et Laval (Hérault), M. Zoratti, secrétaire général de la Fédération de l'enseignement, professeur à Caen, directeur de l'Institut technique de Normandie, rend également compte de son attitude au comité confédéral. La séance est levée à midi.

Une trombe d'eau provoque des inondations dans le Beauvaisis

Un orage d'une violence inouïe s'est abattu sur le Beauvaisis. Toute la région de Saint-Sulpice a été ravagée et les récoltes sur pied, couchées par une véritable trombe d'eau, qui a raviné les routes, les chemins et envahi les caves de plusieurs maisons du village de Vailly-Écluse.

Dans certains immeubles, où l'eau avait atteint un mètre de hauteur, les habitants ont dû déménager en hâte et se sont vu dans l'obligation de passer les enfants par les fenêtres pour les sauver.

En aval de Beauvais, le Thérain a débordé. Plusieurs usines ont dû fermer leurs portes. A Hermes, il y a 50 centimètres d'eau dans certaines rues.

On découvre dans un champ près de Royat un sac contenant une tête et un tronc humains

Clermont-Ferrand, 4 août. — Deux Parisiens, M. et M<sup>lle</sup> Torchin, en villégiature à Royat, se promenant aux environs, lorsque leur attention fut attirée par un sac déposé dans un champ.

M. Torchin, l'ayant soulevé, vit, avec effroi, s'en échapper une tête et un tronc d'homme en état de complète putréfaction. Il s'empressa d'aviser la gendarmerie, et le Parquet de Clermont-Ferrand se transporta sur les lieux.

Les congressistes seront au nombre d'environ deux cents, réunissant toutes les nationalités.

Le 15 août, une manifestation aura lieu à Notre-Dame-de-Lorette, où prendront la parole : un représentant de Mgr l'évêque d'Arras, un pasteur protestant et le capitaine Etienne Bach, officier de réserve du 10<sup>me</sup> régiment de chasseurs à pied, ministre du mouvement.

LE CONGRES DES CHEVALIERS DE LA PAIX SE TIENDRA LA SEMAINE PROCHAINE A LIÉVIN

Les Chevaliers de la paix tiendront cette année leur congrès international à Liévin, du 10 au 17 août.

Les congressistes seront au nombre d'environ deux cents, réunissant toutes les nationalités.

Le 15 août, une manifestation aura lieu à Notre-Dame-de-Lorette, où prendront la parole : un représentant de Mgr l'évêque d'Arras, un pasteur protestant et le capitaine Etienne Bach, officier de réserve du 10<sup>me</sup> régiment de chasseurs à pied, ministre du mouvement.

UNE FILLETTE DE ONZE ANS RESTÉE SEULE AU LOGIS EST ENLEVÉE LA NUIT PAR UN INCONNU

Cherbourg, 4 août. — La nuit, un enlèvement d'enfant a eu lieu à l'école de la rue de la République. Restée seule à la maison, une fillette de onze ans, Victoire Brochard, a été enlevée par un inconnu qui avait pénétré dans le logis de ses parents en fracturant la serrure.

Les recherches de la police, alertée téléphoniquement au retour des parents, sont demeurées infructueuses.

LES CONGRES ANNUELS DES INSTITUTEURS A-PARIS

Paris, 4 août. — Le Congrès annuel du Syndicat national des instituteurs et institutrices de France et des Colonies a poursuivi ses travaux, sous la présidence de M. Roussel, secrétaire du Syndicat national.

L'ordre du jour appelle la suite de la séance sur le rapport de M. M. Lévassour, Boulogne, de la Commission permanente, viennent répondre aux objections formulées sur les parties du rapport moral présenté par eux.

M. Lévassour répond sur les questions concernant la Section des affaires administratives, et M. Boulogne, sur celles concernant les réformes scolaires et les techniques nouvelles de l'enseignement.

M. Gley, de la Commission permanente, fait l'historique de la question des réformes du régime de l'avancement du personnel enseignant, ainsi que l'historique des différentes interventions syndicales dans les milieux parlementaires et gouvernementaux pour obtenir satisfaction à ce sujet.

Dans la seconde partie de son discours, M. Gley croit devoir mettre en garde le Congrès contre ce qu'il appelle « la tentative d'accaparement de la propagande par moyens mécaniques » faite par des dirigeants de l'enseignement catholique.

L'orateur répond ensuite aux critiques qui lui avaient été faites sur son attitude extra-syndicale, comme journaliste. Enfin, M. Gley rend compte au Congrès de son attitude au comité confédéral d'octobre.

Après deux interventions de MM. Boyer (Loiret), et Laval (Hérault), M. Zoratti, secrétaire général de la Fédération de l'enseignement, professeur à Caen, directeur de l'Institut technique de Normandie, rend également compte de son attitude au comité confédéral. La séance est levée à midi.

Une trombe d'eau provoque des inondations dans le Beauvaisis

Un orage d'une violence inouïe s'est abattu sur le Beauvaisis. Toute la région de Saint-Sulpice a été ravagée et les récoltes sur pied, couchées par une véritable trombe d'eau, qui a raviné les routes, les chemins et envahi les caves de plusieurs maisons du village de Vailly-Écluse.

Dans certains immeubles, où l'eau avait atteint un mètre de hauteur, les habitants ont dû déménager en hâte et se sont vu dans l'obligation de passer les enfants par les fenêtres pour les sauver.

En aval de Beauvais, le Thérain a débordé. Plusieurs usines ont dû fermer leurs portes. A Hermes, il y a 50 centimètres d'eau dans certaines rues.

On découvre dans un champ près de Royat un sac contenant une tête et un tronc humains

Clermont-Ferrand, 4 août. — Deux Parisiens, M. et M<sup>lle</sup> Torchin, en villégiature à Royat, se promenant aux environs, lorsque leur attention fut attirée par un sac déposé dans un champ.

M. Torchin, l'ayant soulevé, vit, avec effroi, s'en échapper une tête et un tronc d'homme en état de complète putréfaction. Il s'empressa d'aviser la gendarmerie, et le Parquet de Clermont-Ferrand se transporta sur les lieux.

Les congressistes seront au nombre d'environ deux cents, réunissant toutes les nationalités.

Le 15 août, une manifestation aura lieu à Notre-Dame-de-Lorette, où prendront la parole : un représentant de Mgr l'évêque d'Arras, un pasteur protestant et le capitaine Etienne Bach, officier de réserve du 10<sup>me</sup> régiment de chasseurs à pied, ministre du mouvement.

LE CONGRES DES CHEVALIERS DE LA PAIX SE TIENDRA LA SEMAINE PROCHAINE A LIÉVIN

Les Chevaliers de la paix tiendront cette année leur congrès international à Liévin, du 10 au 17 août.

Les congressistes seront au nombre d'environ deux cents, réunissant toutes les nationalités.

Le 15 août, une manifestation aura lieu à Notre-Dame-de-Lorette, où prendront la parole : un représentant de Mgr l'évêque d'Arras, un pasteur protestant et le capitaine Etienne Bach, officier de réserve du 10<sup>me</sup> régiment de chasseurs à pied, ministre du mouvement.

UNE FILLETTE DE ONZE ANS RESTÉE SEULE AU LOGIS EST ENLEVÉE LA NUIT PAR UN INCONNU

Cherbourg, 4 août. — La nuit, un enlèvement d'enfant a eu lieu à l'école de la rue de la République. Restée seule à la maison, une fillette de onze ans, Victoire Brochard, a été enlevée par un inconnu qui avait pénétré dans le logis de ses parents en fracturant la serrure.

Les recherches de la police, alertée téléphoniquement au retour des parents, sont demeurées infructueuses.

Une femme, mère de huit enfants, ébouillante son mari à Audouville

Cherbourg, 4 août. — Une mère de huit enfants, nommée Anquetil, née Alice Dassonville, âgée de trente-huit ans, demeurant à Audouville, a profité du sommeil de son mari, qui s'était endormi, pour le frapper à la tête avec un vase en émail et le tuer.

Le blessé a été transporté à l'hôpital de Cherbourg, où on estime qu'il survivera à ses blessures brûlures.

Le crime a été commis en pleine liberté provisoire pour donner des soins à sa nombreuse famille.

UNE RÉVOLTE DE DÉTENUÉS A LA PRISON DE SÉVILLE

Séville, 4 août. — Une révolte de détenus s'est produite aujourd'hui dans la prison de Séville. Elle a été motivée par la disparition du détenu Bada. Le mécanicien de Franco, qui était souffrant, avait été conduit à l'hôpital, mais les prisonniers refusèrent toutes explications ont jeté leur gamelle et ont démolé les portes et les fenêtres. Ils s'attaquèrent déjà aux barreaux de leurs cellules lorsque, mis en joue par les gardiens, ils se sont calmés.

Une compagnie d'infanterie envoyée par le général Ruy Trillo surveille les alentours de la prison et est prête à intervenir au moindre signe de rébellion. L'édifice qui menace ruine depuis longtemps, offre maintenant, avec ses portes et ses fenêtres démolies, peu de garantie et de sécurité.

LA PERSECUTION RELIGIEUSE EN RUSSIE

SEPT PERSONNES TUÉES ET QUATORZE BLESSEES

Varsovie, 4 août. — La presse polonaise de Wilna raconte le fait suivant arrivé dans le district de Dziwna, sur la frontière polono-soviétique, du côté soviétique.

Un groupe de deux cents catholiques qui assistaient à une messe célébrée dans une chapelle provisoire, installée dans une grange, dans un des faubourgs de la petite ville de Wilna, a été attaqué par une équipe mobile du Guépéou, conduite par un certain Zienka.

Les Bolchevicks auraient tué sept personnes et en auraient arrêté cent quarante-cinq.

Cette agression, disent les journaux de Wilna, a causé une grande panique dans la population catholique de la localité.

Le chef du Guépéou local aurait déclaré qu'il avait été informé qu'une réunion secrète contre-révolutionnaire devait avoir lieu dans la grange, les soldats envoyés sur place ayant trouvé la porte fermée et les personnes qui se trouvaient à l'intérieur ayant dit le chef du Guépéou, refusé d'ouvrir, les soldats ont dû user de la force.

Les orages dans la région

La foudre provoque un incendie dans une ferme, à Mervilly

Un violent incendie causé par l'orage s'est déclaré mardi, vers 16 h. 30, dans l'exploitation agricole de MM. Delpière, cultivateurs, à la Haute-Trie. Le grenier et les étables sont détruits.

A Boulogne

La foudre s'est abattue sur des pylônes électriques. Les tramways ont été immobilisés pendant quatre heures.

A Tilques

A Tilques, deux vaches ont été foudroyées dans une pâture.

UNE COLLISION D'AUTOS PRES D'ABBEVILLE

Une auto conduite par M. A. Montant, se dirigeant vers Abbeville, à quatre cents mètres de Mouffiers, a été accrochée par une voiture qui voulait la doubler. Les deux véhicules sont renversés. Quatre personnes sont grièvement blessées.

LE CONGRES DES CHEVALIERS DE LA PAIX SE TIENDRA LA SEMAINE PROCHAINE A LIÉVIN

Les Chevaliers de la paix tiendront cette année leur congrès international à Liévin, du 10 au 17 août.

Les congressistes seront au nombre d'environ deux cents, réunissant toutes les nationalités.

Le 15 août, une manifestation aura lieu à Notre-Dame-de-Lorette, où prendront la parole : un représentant de Mgr l'évêque d'Arras, un pasteur protestant et le capitaine Etienne Bach, officier de réserve du 10<sup>me</sup> régiment de chasseurs à pied, ministre du mouvement.

UNE FILLETTE DE ONZE ANS RESTÉE SEULE AU LOGIS EST ENLEVÉE LA NUIT PAR UN INCONNU

Cherbourg, 4 août. — La nuit, un enlèvement d'enfant a eu lieu à l'école de la rue de la République. Restée seule à la maison, une fillette de onze ans, Victoire Brochard, a été enlevée par un inconnu qui avait pénétré dans le logis de ses parents en fracturant la serrure.

Les recherches de la police, alertée téléphoniquement au retour des parents, sont demeurées infructueuses.

DERNIÈRE HEURE

UN APPEL DU CHANCELIER AU PEUPLE ALLEMAND

Berlin, 4 août. — Le chancelier a adressé, ce soir, au peuple allemand, un discours radiophonique. Le chef du gouvernement allemand a expliqué et rappelé ses efforts accomplis par l'Allemagne durant ces dernières semaines. Il leur a demandé de faire, à l'heure, preuve de confiance et de calme.

M. Brüning a, en même temps, tenu à s'expliquer sur la politique internationale du cabinet d'Empire. Sans faire allusion directe au plébiscite prussien du 9 août, il a clairement indiqué que seule une politique de collaboration internationale pourrait sauver l'Allemagne et il a affirmé sa volonté de poursuivre l'effort entrepris dans cette voie par le gouvernement allemand au cours des conversations de Paris et de Londres. Il a particulièrement insisté sur la nécessité absolue d'un accord entre l'Allemagne et la France.

UN ADJUDANT ET UN SERGENT AVIATEURS BRULÉS VIFS DANS LEUR AVION, A BAUCY

Bourges, 4 août. — Un avion du centre d'Avord, ayant à bord l'adjudant Lacoit, pilote, et le sergent Aberling, mécanicien, effectuait un vol d'entraînement dans la région de Baucy. L'appareil a été à faible hauteur, lorsqu'à un moment, le moteur a cessé de fonctionner et l'avion, en perte de vitesse, s'est écrasé dans un champ où il prit feu, emprisonnant, dans la carlingue, les deux aviateurs auxquels les corps des deux aviateurs ont été amenés dans la chapelle du camp d'Avord, en attendant l'inhumation.

L'adjudant Lacoit, marié, sans enfants, n'appartenait que depuis quelques mois au 5<sup>e</sup> G.O.A. Il venait du Maroc. Le sergent Aberling, célibataire, avait toujours servi à Avord.

LES PATRONS CHARBONNIERS BELGES DENONCENT LA CONVENTION DES SALAIRES

Bruxelles, 4 août. — On annonce que les patrons charbonniers belges ont dénoncé la convention des salaires à la date du 1<sup>er</sup> août et ont, en conséquence, remis leur préavis pour le 1<sup>er</sup> septembre. Les patrons se basent sur les motifs suivants : la France n'a pas tenu la convention des salaires et sur le peu d'accueil qu'ont rencontré leurs demandes auprès des producteurs étrangers.

UNE DESCENTE EN PARACHUTE D'UNE HAUTEUR DE 6.800 METRES

Riga, 4 août. — Le lieutenant de réserve Petersons a réussi une descente en parachute en sautant d'un avion qui se trouvait à une hauteur de 6.800 mètres, ce qui constitue le record d'Europe. M. Petersons a atterri sain et sauf au bout d'un quart d'heure à 8 kilomètres de là.

L'EXPÉDITION ARCTIQUE DU BRISÉ-GLACE «MALYGUINE»

Moscou, 4 août. — L'expédition arctique organisée par la Société Intocéanique à bord du brisé-glace «Malyguine» a départ, le 1<sup>er</sup> août, au cap de Norvège, à bord du Jakobson au commandement de l'explorateur M. Nansen, passé l'hiver de 1896. Des vestiges d'habitation polaire n'ont pas été découverts. Le «Malyguine» s'est dirigé vers l'île Rindö, près de l'île Christian-Rodovre. Il est entré dans une zone de brouillards compacts et est resté arrêté.

RENSEIGNEMENTS COMMERCIAUX

COTONS

LIÈVRE, 4 août. — Ventes, 3.000; importations, 4.000; Amérique, baisse 1/2; Brésilien, baisse 1/2; Egyptien, baisse 5/8.

BOULES

BOULES. — Aux ports de l'Atlantique, aux ports du Golfe, 2.000; aux ports du Pacifique, baisse; dans les villes de l'intérieur, 2.000.

IMPORTATIONS. — Pour la Grande-Bretagne, France et Continent, baisse; pour le Japon, 2.000.

CHANGES A L'ETRANGER

Londres: Sur Paris, 100,00; sur Bruxelles, 246,4; Exc. hors banque, 4 1/4 à 4 3/8; 1/2 à court terme, 1/2 à 4 3/8; New-York: Sur Londres, 48,71.

SURETES. — Cuba, prompt livraison, 350; A terme: Sur septembre, 143; octobre, 144; décembre, 146; janvier, 147; mars, 150; mai, 153; juillet, 161.

REVUE DU MARCHÉ DE NEW-YORK

L'ouverture est lourde et les affaires réduites à leur plus simple expression. Il n'a été traité que 700.000 titres durant toute la séance. En conséquence, la cote s'est effectuée progressivement avec les valeurs primées en tête. Les valeurs d'acier ont fait preuve de faiblesse car on suppose que les rapports des U. S. Steel Corporation accusent un grand progrès dans une forte réduction des ordres à exécuter. Bien qu'aucun fait nouveau ne soit venu modifier la situation des chemins de fer, les ferromoteurs ont été empreints de quelque lourdeur. Des rumeurs réduisent les pertes en clôture mais celle-ci ne s'en effectue pas moins au-dessous des cours d'hier.

— Au nombre de plus de 2.000, les membres du Congrès international dentaire ont été reçus par le Ministère prussien. Les honneurs de cette réception ont été faits par M. René Failliot, vice-président du Conseil municipal.

— Une incendie a détruit la manufacture de cigaretes Artidit, située dans le village de Naubin, en Thrace. Les dégâts s'élevaient à environ 3 millions de francs.

LA RECEPTION DE GODART vainqueur de Paris-Strasbourg A AULNOYE

Godart, vainqueur de Paris-Strasbourg a été fêté à Aulnoye, lundi après-midi.

— Un incendie a détruit la manufacture de cigaretes Artidit, située dans le village de Naubin, en Thrace. Les dégâts s'élevaient à environ 3 millions de francs.

LES TRAVAUX DE RENFLOUEMENT DU «SAINT-PHILBERT»

Saint-Nazaire, 4 août. — Les opérations de renfouement du «Saint-Philbert» se sont poursuivies pendant toute la journée avec une précision et une méthode